

## **Bericht des Kreisschützenmeisteramtes zum Kreisschützentag am 10.03.2018 in Stetten/Haigerloch – SchV Stetten**

Liebe Schützinnen und Schützen

Der Schützenkreis Zollern-Alb zählt per 31.12.2017 insgesamt **4560** (4.564 Vorjahr) Mitglieder in **43** (42 Vorjahr) Vereinen. Dies bedeutet jedoch einen kleinen Rückgang gegenüber dem Vorjahr von **4** Mitgliedern.

Die Mitgliederzahlen stellen sich dazu wie folgt dar:

|                       |  |
|-----------------------|--|
| <b>Schüler:</b>       | <b>73</b> männlich / <b>36</b> weiblich    |
| <b>Jugend:</b>        | <b>82</b> männlich / <b>47</b> weiblich    |
| <b>Junioren:</b>      | <b>149</b> männlich / <b>40</b> weiblich   |
| <b>über 21 Jahre:</b> | <b>3546</b> männlich / <b>587</b> weiblich |

Diese Entwicklung gibt uns trotz diesem Mitgliederrückgang weiter Grund zur Hoffnung und beweist, dass wir in allen Mitgliedsbereichen eine erfolgreiche Vereinsarbeit geleistet haben. Die Jugendarbeit wird in den Vereinen ernst genommen und auch um den sogenannten Mittelstand der Mitglieder wird geworben.

Es gilt auch weiterhin für alle Vereine und auch Verbände den Hebel der Mitgliedergewinnung kontinuierlich anzusetzen, um somit den Spaß am Schießsport insbesondere den Jugendlichen zu vermitteln. Nutzt die Möglichkeit euch in aller Öffentlichkeit regelmäßig durch Schießsportveranstaltungen und auch mit der Teilnahme am örtlichen, kulturellen Leben zu beteiligen und zu präsentieren. Animiert vor allem eure Mitglieder zur aktiven Teilnahme an den Meisterschaften auf allen Verbandsebenen. Durch die dort errungenen Erfolge machen wir unseren Schützensport in der Öffentlichkeit attraktiv, für die Jugendlichen mehr interessant und geben damit mehr Lust zum kennen lernen.

Wieder mehr Aufmerksamkeit erlangen unsere Senioren und Seniorinnen in den Vereinen. Aufgrund der neuen Disziplinen im Auflagebereich hat doch manch älterer Schütze wieder der Ehrgeiz gepackt und konnte seine bereits verlorene Motivation und die Liebe zum Wettkampfschiessen wieder zum Leben erwecken.

Aus Sicht unseres Schützenkreises war das Jahr 2017 ein sehr erfolgreiches Sportjahr. Wir können stolz sein, in unseren Reihen Schützen zu haben die mit Europa- und Weltmeistertiteln aufwarten können. Ebenso herausragende Ergebnisse wurden auf Landes- und Bundesebene erzielt.

Dieser Leistungsstand innerhalb unseres Schützenkreises Zollernalb macht stolz und ich möchte hiermit nochmals allen Siegern zu ihren Erfolgen gratulieren.

Am 08. Dezember 2018 wurde das neue Landesschulungszentrum des Württembergischen Schützenverbandes offiziell eingeweiht. In den modernen Schieß- und Ausbildungszentrum wurden bereits die ersten Wettkämpfe und Lehrgänge durchgeführt.

Nach aktueller Ausschreibung der Landesmeisterschaften 2018 sind verschiedene Wettkämpfe in den neuen Schießanlagen in Ruit geplant. Dies kann und soll für unsere Schützen Motivation sein sich dazu zu qualifizieren, um auf den modernen sowie technisch aktuellen Anlagen um Meisterehren zu kämpfen.

Weitere Infos dazu erhaltet ihr auf der Internetseite des WSchV.

Aber nicht nur das Landesschulungszentrum bietet unseren Schützen moderne Schießanlagen auf einem technisch aktuellen Stand.

Durch umfangreiche Umbau- und Renovierungsarbeiten entstehen derzeit auch in einigen Vereinen des Schützenkreises Zollernalb hochmoderne Schießanlagen.

Wie bereits am letztjährigen Kreisschützentag bitte ich nochmals diese Vereine, die bereit wären auf ihren neuen Anlagen in diversen Disziplinen die Kreismeisterschaft durchzuführen, sich bei unserem 1. Kreisschützenmeister Rolf Schneider zu melden.

Meldet uns die Disziplin, die auf der jeweiligen Schießanlage geschossen werden kann. Die Kreissportkommission wird dann anhand der Meldungen überprüfen und entsprechende Entscheidungen fällen.

Es ist mir auch heute wieder ein großes Anliegen einen anerkennenden und herzlichen Dank an alle Funktionäre im Kreis für Ihre geleistete Arbeit zu richten. Jedem in seiner Art und Weise und für sein Aufgabengebiet.

Aber auch allen eingesetzten Helfern anlässlich der Meisterschaften sowie allen Kreisvereinen ein herzliches Dankschön für die tatkräftige Mitarbeit im vergangenen Jahr.

Mein Dank gilt auch unserer Landesoberschützenmeisterin Hannelore Lange mit ihrem Team, für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Sportjahr 2017 und ebenso den Verantwortlichen im Bezirk Schwarzwald-Hohenzollern.

Unserem Sportkreisvorsitzenden Hendrik Rohm ein besonderer Dank für seine unermüdliche Arbeit in Sachen Sport und natürlich auch für die Bereitstellung der finanziellen Mittel sowie die Bezuschussung unserer Jugendspitzensportler.

Nicht vergessen möchte ich ein Dankeschön an alle Sponsoren zu richten. Durch ihren Beitrag konnten wir auch nach der Kreismeisterschaft 2018 das informative Ergebnisheft erstellen.

Allen Schützinnen und Schützen wünsche ich weiterhin

„Gut Schuss“ und „immer ins Gold“.

Dem Schützenverein Stetten danke ich recht herzlich für die heutige Gastfreundschaft und die Ausrichtung des diesjährigen Kreisschützentages.

Vielen Dank.